

## A L'OFFENSIVE POUR LA PAIX ET LE PROGRES SOCIAL

Parfois on aimerait avoir tort mais avec le temps on s'aperçoit qu'on a eu raison trop tôt ! Depuis 2 ans alertons sur le fait qu'en Europe ce n'est pas seulement une guerre entre deux pays mais qu'il y a un danger d'escalade vers une 3<sup>ème</sup> guerre mondiale. Aujourd'hui les mêmes qui ont voté pour les livraisons d'armes en Ukraine, soi-disant au nom de la paix, sont bien obligés d'admettre leur échec.

Un nouveau pas dans la course folle à la destruction de la planète vient d'être franchi en Russie/Ukraine et au même moment, en Palestine et au Liban l'entité sioniste massacre à tours de bras avec la complicité et grâce à l'appui des mêmes impérialistes, USA et UE unis dans leur volonté de guerre ? De tout cela les peuples en paient le prix :

- Par les morts et les destructions sur les lieux de combats
- Par les politiques de casse sociale imposées aux populations des pays auteurs de guerres

Faut-il rappeler qu'en France ce sont 413 milliards que le gouvernement a décidé de consacrer à l'armement, précipitant, déclaration après déclaration, chaque jour un peu plus notre pays dans l'engrenage meurtrier ?

**413 milliards** alors qu'on annonce la suppression de jours fériés pour « gagner » 3 milliards ? Que de l'aveu même du gouvernement la loi sur les retraites

fera gagner au maximum 11 milliards ? Que des milliers de suppressions d'emplois qui sont souvent autant de délocalisations sont sacrifiés sur l'autel du profit ?

Plus que jamais nous devons nous lever et dire « **Guerre à la guerre, Oui à la paix et au progrès pour les peuples** » ! Investissons les luttes en cours, confortons-les, suscitons-les quand elles n'existent pas.

C'est de notre mobilisation que dépend l'avenir du pays et rejoignons les mobilisations en cours dans le monde.

**Cessez-le feu sur les théâtres de guerre**

**Arrêt des colonisations, au Moyen- Orient et dans les colonies françaises**

**Liberté pour les prisonniers politiques**

**De l'argent pour l'emploi, les salaires et les services publics**

**Nous sommes le nombre et c'est de notre nombre que dépendent les victoires !**

[Anc@ancommunistes.fr](mailto:Anc@ancommunistes.fr) - [rc@rassemblementcommuniste.fr](mailto:rc@rassemblementcommuniste.fr)

### Georges Abdallah enfin libre ?

Après 40 ans de détention la justice vient d'ordonner sa libération. Immédiatement le parquet national a fait appel alors même que cette détention par sa durée est contraire au droit international que la France est censée appliquer. Participons massivement aux mobilisations pour exiger que le jugement soit appliqué et que Georges, qui est notre président d'honneur, soit enfin libre